

R4.1.21 No.80 松崎小学校

第6回縄跳び王座決定戦!

20日(木)、**第6回縄跳び王座決定戦**が行われました。少しでも換気を行い「3密」を避けるために、 低学年の部は8時10分から、中学年の部は10時20分から、高学年の部は13時50分からの分散決定 戦でした。

その結果、二重跳びの部で4年生が6連覇、時間跳びの部で1年生が初の準優勝トロフィー獲得となりました。特に時間跳びの部では優勝2年生、準優勝1年生と低学年のがんばりが見られました。

<二重跳びの部>

<時間跳びの部>



偏 眯 1年



優 勝 2年



準優勝 3年



準優勝 1年

まん延防止等重点期間 1月21日(金)~2月13日(日)

連日100名を超える新規感染者が報道され、21日(金)から2月13日(日)まで、「まん延防止等重点期間」となりました。残念ながら、先日お知らせしたように PTA 授業参観・学級 PTA、令和4年度新入生体験入学が中止となりました。また、期間中は放課後のサッカー練習も行いません。令和4年度児童会役員選挙もリモートで行う予定です。他にも校外から学校関係者の方々をお招きする会合(学校運営協議会、地区民生委員・主任児童委員学校合同協議会)も延期しました。学校生活においても、今まで以上に換気やマスクの着用、「3密」回避に気をつけていきます。三豊市内でも、新規感染者数が増えている状況下で、お子様だけではなくご家族の体調不良の際には、早めの対応をよろしくお願いします。